«Domino» fährt jetzt auf Peugeot ab

Hausen: Auto Gysi lieferte der Stiftung für Menschen mit Assistenzbedarf einen vollelektrischen Personentransporter



Peter Gysi (links) mit Patricia Wietlisbach, Nick Trösch und Massimo Rizzo (von links).

(mw) – Neulich stand bei der seit vier Jahren auch als Peugeot-Vertretung tätigen Garage Gysi die Übergabe eines besonders umwelfreundlichen Fahrzeuges auf dem Programm.

Es handelt sich um den ersten neuen in der Schweiz ausgelieferten Peugeot E-Rifter, den Nutzfahrzeug-Manager Massimo Rizzo im Beisein von Garagist Peter Gysi der Stiftung Domino überbringen konnte.

Deren Bereichsleiterin Dienste und stellvertretende Geschäftsleiterin Patricia Wietlisbach und der im Werkatelier mitwirkende Nick Trösch nahmen den Wagen mit Freude entgegen.

Geräumige Spezialanfertigung

Der von der Focaccia Group im Tessin für die speziellen Bedürfnisse der Heimbewohner umgebaute Peugeot verfügt über einen vollelektrischen Motor mit 136 PS, fünf Sitze für Passagiere plus einen Einzel-Rollstuhlplatz mit ausfahrbarer Laderampe im Heck.

Den Hauptausschlag für die Anschaffung des aus dem Betriebsbudget der Stiftung (und bislang nicht über Spenden von Sponsoren) finanzierten Fahrzeuges hat dem Vernehmen nach das grosszügige Raumangebot gegeben. Es ermöglicht den Einsatz für verschiedene Zwecke wie zum Beispiel Gruppenausflüge oder Einkäufe. Die Batterie ist für Reichweiten von mehr als 300 Kilometern pro Ladung konzipiert. Die Stiftung hat vor Ort in Hausen eigens eine Elektrostation angeschafft.

Regionale Peugeot-Hotline: 056 460 27 27

Mehr Infos zu günstigem E-Power von Peugeot – der e-308 zum Beispiel (ab Fr. 34'900.–) kostet nur Fr. 900.– mehr als der Benziner –, weiss die regionale Peugeot-Hotline: 056 460 27 27.

www.autogysi.ch